

Solidarische Adventsfeier von Zürich City Hotels

Die Zürich City Hotels feiern eine solidarische Adventsfeier im Chrischtehusli und schenken Menschen in schwierigen Lebenslagen Gemeinschaft und ein festliches Abendessen.

Über 170 Gäste feierten die bereits zur Tradition gewordene Adventsfeier im Zürcher Chrischtehusli. Menschen in schwierigen Lebenssituationen verbrachten ein paar Stunden zusammen. Ermöglicht wurde das Fest durch das Engagement der Zürich City Hotels, insbesondere durch Tessy Bloch vom Hotel Adler Zürich. Sie organisierte die Feier.

Gemeinsam feiern, gemeinsam helfen

Zwölf Hotelièren und Hoteliers aus Zürich engagierten sich tatkräftig in der Küche, im Service und in der Abwaschküche. Für die Gäste wurde ein festliches Menü aufgetragen: Lamm- und Rindskoteletten, Sauce Hollandaise, Reis, Kartoffeln und Erbsli. Sie erhielten Unterstützung von den langjährigen Partnern wie Mérat, Saviva, Welti, Bertschi, Zweifel und weiteren. (mm)

Chrischtehusli

Das Chrischtehusli ist ein Ort der Begegnung, Beratung und Unterstützung. Es begleitet Randständige, Suchtbetroffene, Migranten und Geflüchtete. Sie erhalten kostenlose Kurse, Betreuung und unbürokratische Hilfe. Finanziert wird das Angebot ausschliesslich durch Spenden. Seit acht Jahren unterstützen die Zürich City Hotels die Institution regelmässig, unter anderem mit wöchentlichen Lieferungen von Obst und Gemüse, Kleiderspenden und Hotelartikeln für den Alltag.

